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17 СЕНТЯБРЯ – ДЕНЬ ПРОФСОЮЗНОГО РАБОТНИКА В ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ

Не допустить ухудшения Не допустить ухудшения 
положения работниковположения работников
Встреча председателя Правительства РФ Дмитрия МЕД-

ВЕДЕВА и председателя ФНПР Михаила Шмакова состо-
ялась 13 сентября. В ходе беседы, в частности, обсужда-
лась идея перехода на четырёхдневную рабочую неделю.

Д. МЕДВЕДЕВ отметил, что речь идёт не только о сокращении ра-
бочей недели, но и в целом о совершенствовании трудового 

законодательства. «В общем плане я полагал бы правильным, чтобы 
наше трудовое законодательство стало более гибким, то есть более 
соответствующим духу экономических отношений, которые склады-
ваются в XXI веке, в цифровую эпоху», – сказал Д. МЕДВЕДЕВ.

М. ШМАКОВ подчеркнул, что трудовое законодательство должно 
развиваться, но  при одном условии: «это наша жёсткая позиция –  не 
должно быть ухудшения положения работника вне зависимости от 
того, в традиционных он работает формах или каких-то новых…». 
По мнению профсоюзного лидера, тему сокращения рабочей недели 
надо переводить не в сокращение количества рабочих дней, ведь в 
принципе действующее законодательство не мешает и сегодня орга-
низовать 4-дневную рабочую неделю. Должны быть новые критерии 
по количеству рабочих часов в неделю.

Председатель ФНПР рассказал, что профсоюзы находятся в диалоге 
с работодателями по этому вопросу, в том числе в рамках Российской 
трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых от-
ношений. В рамках РТК  создана рабочая группа по рассмотрению 
данной инициативы. «Рост производительности труда, внедрение 
новых технологий, цифровизация, роботизация – это всё уменьша-
ет количество человеческого труда и увеличивает количество ма-
шинного труда, на который не распространяется трудовое зако-
нодательство. Но люди при этом должны как минимум получать не 
меньше, чем они получают, – если считать в категориях дней – не 
меньше, чем за 5-дневную рабочую неделю. Не меньше, но лучше боль-
ше», – отметил М. ШМАКОВ.

Председатель правительства согласился с главой ФНПР. «Совершенно 
очевидно, что если и совершенствовать трудовое законодательство, 
то при соблюдении всех тех гарантий и норм, которые существуют, 
без ухудшения трудового статуса работника. В будущем может быть 
и уменьшение этой трудовой недели. Это будет зависеть от конкрет-
ной ситуации в экономике и на конкретных видах производств, о кото-
рых так или иначе нужно говорить. Но погрузить всё это новое в законо-
дательство, наверное, необходимо», – сказал Д. МЕДВЕДЕВ.

Стороны договорились продолжить диалог в формате РТК и прави-
тельственных совещаний.

Департамент общественных связей ФНПР

В Иванове сразу на двух площад-
ках прошло два мероприятия. 

В Доме профсоюзов состоялось за-
седание профсоюзного актива ре-
гиона, в котором приняли участие 
и социальные партнёры профсою-
зов: заместитель председателя  
комитета Ивановской области по 
труду,  содействию занятости на-
селения и трудовой миграции 
Марина КАБАНОВА; заместитель 
директора  регионального депар-
тамента внутренней политики На-
дежда ЖАРАВИНА; генеральный 
директор  областного Союза про-
мышленников и предпринимате-
лей Алексей ЖБАНОВ; президент 
Торгово–промышленной  Палаты 
Ивановской области Леонид ИВА-
НОВ; председатель региональной 
Агропромышленной ассоциации 
Владимир АЛФЕЕВ; начальник 
отдела страхования профессио-
нальных рисков областного отде-
ления ФСС Игорь НАЗИН; историк, 
писатель, кандидат исторических 
наук Александр СЕМЕНЕНКО.

Открыл заседание председатель 
ИОООП Александр МИРСКОЙ. 
Лидер ивановских профсоюзов на-
помнил собравшимся об истории 
ивановских профсоюзов и учрежде-
нии памятной даты. «В мае прошло-
го года по инициативе областного 
профобъединения и при поддержке 

губернатора Станислава Серге-
евича ВОСКРЕСЕНСКОГО был при-
нят закон Ивановской области, 
официально установивший 17 сен-
тября Днём профсоюзного работни-
ка в Ивановской области», – сообщил 
А. МИРСКОЙ, а также поздравил всех 
участников заседания с праздником.

В ходе мероприятия стороны со-
циального партнёрства обсудили 
вопросы «нулевого» травматизма, 
подготовку к предстоящему Все-
мирному дню действий «За достой-
ный труд!». Традиционно звучала 
тема укрепления общих усилий в 
деле защиты социально-трудовых 
прав трудящихся.

Был затронут и актуальный вопрос 
возможных негативных последствий 
так называемой «регуляторной ги-
льотины» (отмена широкого диапа-
зона нормативных правовых актов 
СССР, регулирующих практически 
все сферы, в том числе – экономиче-
скую и трудовую деятельность).

В адрес областного профобъе-
динения поступили поздравитель-
ные телеграммы  от председателя 
ФНПР Михаила ШМАКОВА, заме-
стителя председателя ФНПР Да-
вида КРИШТАЛЯ, секретаря ФНПР, 
представителя ФНПР в ЦФО Ана-
толия СЫРОКВАШИ, а также от 
ряда областных профобъединений.

Одновременно с заседанием Мо-
лодёжный совет ИОООП провёл 
митинг-концерт в историческом 
месте – Саду 1 Мая в Иванове, где в 
1906 году прошло учредительное 
собрание первой легальной про-
фсоюзной организации Иваново-
Вознесенска, созданной рабочими 
ситцепечатных фабрик.

В митинге приняли участие чле-
ны студенческих профкомов, пред-
седатели первичных профсоюзных 
организаций учреждений образова-
ния региона. Собравшиеся в прямом 
эфире также поздравили участников 
заседания в Доме профсоюзов.

Участники обоих мероприятий 
отметили высокий организацион-
ный уровень,  обозначили обще-
ственную значимость проведения 
таких встреч.

Михаил Леонов

В Доме профсоюзов В Доме профсоюзов 
и Саду 1 Маяи Саду 1 Мая

Региональный союз «Ивановское областное объедине-
ние организаций профсоюзов» 17 сентября провёл ряд 
праздничных мероприятий, посвящённых Дню профсоюз-
ного работника в Ивановской области.

Профессиональный праздник
Уважаемые работники образования!

От имени областной организации профсоюза работников народ-
ного образования и науки РФ и областного профобъединения разре-
шите поздравить вас с Днём учителя.

Трудно переоценить ваш вклад в формирование молодого поко-
ления россиян – в непростых социально-экономических условиях вы, 
несмотря ни на что, вносите существенный вклад в образование и 
гармоничное развитие новых поколений, зачастую делая это боль-
ше из любви – к своим ученикам и к своей работе.

Ваша профессия – это трудное, но почётное призвание. Мы благо-
дарны вам за ваш труд и самоотверженность.

Желаем вам ярких моментов и достижений, здоровья, крепкого се-
мейного счастья, стабильности в работе и внутри себя.

Председатель областной организации профсоюза 
работников народного образования и науки РФ Н. МОСКАЛЁВА, 

председатель ИОООП А. МИРСКОЙ
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ВЫБОРЫ В ОТРАСЛЕВЫХ ПРОФСОЮЗАХ

Продлено трёхстороннее Продлено трёхстороннее 
Соглашение по городу ИвановуСоглашение по городу Иванову
В рамках очередного заседания трёхсторонней комиссии го-

рода Иванова по регулированию социально-трудовых отно-
шений, прошедшего 12 сентября, стороны единогласно проголо-
совали за пролонгацию на трёхлетний период (2020-2022 годы) 
действующего трёхстороннего Соглашения между администрацией 
города Иванова, Координационным советом организаций профсою-
зов и городским координационным Союзом предприятий.

В работе президиума при-
нимал участие исполни-

тельный директор ООО «Ива-
новский машиностроительный 
завод «Автокран» Д. АНДРЕЕВ. 
Он поделился историей развития 
завода, производственными по-
казателями. В контексте тематики 
также отметил, что на предприятии 
наиболее остро стоит проблема 
привлечения молодёжи; средний 
возраст работающих на заводе – 
свыше 40 лет.

Председатель профкома Н. КА-
ШИНА доложила членам президи-
ума и приглашённому профактиву 
о работе первичной профсоюзной 
организации по привлечению мо-
лодёжи в профсоюзные ряды. Так, 
в коллективном договоре появил-
ся молодёжный раздел, включаю-

щий гарантии и льготы  молодым 
работникам.

Докладчики ответили членам 
президиума на все интересующие 
вопросы, касающиеся работы за-
вода, обучения молодых кадров,  
взаимодействия руководства 
предприятия и ППО в выполнении 
коллективного договора.

Была организована экскурсия по 
цехам завода, встреча с членами 
трудового коллектива.

В конференц-зале гости-
ницы «Турист» 12 сентября 
состоялась XXI отчётно-вы-
борная конференция Ива-
новской областной орга-
низации Общероссийского 
профсоюза работников 
жизнеобеспечения.

На конференции были подве-
дены итоги работы област-

ной организации Профсоюза за 
период с сентября 2014 года по 
сентябрь 2019 года, определены 
основные направления профсо-
юзной работы на ближайшие пять 
лет. В работе конференции приня-
ли участие делегаты и приглашён-
ные – заместитель председате-
ля областной Думы Александр 
ФОМИН, председатель Моги-
лёвского областного комитета 
профсоюза работников местной 
промышленности и коммуналь-
но-бытовых предприятий (Ре-
спублика Беларусь) Владимир 
КУЛЕШОВ, председатель ИОООП 
Александр МИРСКОЙ, а также 
председатели первичных профсо-
юзных организаций и профсоюз-
ные активисты, члены Молодёжно-
го совета.

Конференция проходила в юби-
лейный год – 7 мая исполнилось 

100 лет со дня образования Обще-
российского профсоюза жизнео-
беспечения, а 15 октября испол-
нится 100 лет со дня образования 
Ивановской областной организа-
ции Профсоюза. Всем участникам 
были выданы красочные буклеты, 
посвящённые 100-летию Профсо-
юза и 370-летию жилищно-комму-
нального хозяйства России. Кроме 
этого, председатель ППО ООО 
«Фирма Ремикс» (Кинешма) Ни-
колай МОЛОДКИН в соавторстве с 
Михаилом РУНЦОВЫМ специаль-
но к юбилею родного Профсоюза 
сочинили песню – с её исполнения 
и началась конференция.

В отчётном докладе председа-
тель областной организации 
Профсоюза Татьяна ЖИТЛОВА 
отметила, что весь период обком 
работал в сложнейших условиях 
реформирования отрасли, посто-
янной реорганизации и разделе-
ния предприятий, сужения сферы 
деятельности городского наземно-
го электротранспорта, разорения 
предприятий местной промыш-
ленности, сокращения числен-
ности персонала. В этих условиях 
социальное партнёрство стало 
основным методом решения со-
циально-трудовых проблем обе-
спечения защиты прав и гарантий 
членов Профсоюза, а наиболее 

действенной формой социального 
партнёрства являлось заключение 
Отраслевого тарифного соглаше-
ния и коллективных договоров. Ос-
новные усилия обкома Профсоюза 
были направлены на повышение 
реальной заработной платы работ-
ников предприятий, сохранение 
высококвалифицированных ка-
дров в условиях реформирования 
отрасли, сохранение городского 
электрического транспорта, орга-
низационное и финансовое укре-
пление областной организации 
Профсоюза.

В качестве главных направле-
ний работы на предстоящий пе-
риод определены: укрепление 

взаимодействия и развитие соци-
ального партнёрства с органами 
власти и работодателями с целью 
повышения уровня жизни работ-
ников объединяемых Профсою-
зом отраслей, обеспечения гаран-
тий по оплате и условиям труда 
через систему колдоговоров и 
соглашений; усиление контроля 
соблюдения трудового законода-
тельства и защита трудовых прав 
членов Профсоюза в нынешних 
условиях; организационное укре-
пление Профсоюза.

Задачи, обозначенные Т. ЖИТ-
ЛОВОЙ, нашли своё развитие в вы-
ступлениях председателей первич-
ных профсоюзных организаций. 

Делегаты конференции признали 
работу областной организации 
Профсоюза хорошей. Высокую 
оценку дали в своих выступлениях 
и другие участники.

Председателем областной ор-
ганизации Общероссийского 
профессионального союза ра-
ботников жизнеобеспечения 
путём открытого голосования 
единогласно избрана Татьяна 
Юрьевна ЖИТЛОВА. Также из-
браны рабочие органы областной 
организации, приняты постанов-
ление и Программа действий на 
2019-2024 годы.

На конференции подписан про-
токол о дальнейшем сотрудни-
честве с Могилёвской областной 
организацией профсоюза работ-
ников местной промышленности 
и коммунально-бытовых пред-
приятий.  Также состоялось на-
граждение профсоюзных акти-
вистов и социальных партнёров 
золотыми и серебряными зна-
ками «За личный вклад в про-
фсоюз», почётными грамотами, 
благодарностями и юбилейными 
медалями ЦК Профсоюза, благо-
дарностями областной Думы, по-
чётными грамотами ИОООП,  об-
кома Профсоюза.

После конференции Н. МОЛОД-
КИН вновь порадовал приглашён-
ных своими песнями.

Создание профсоюза Создание профсоюза 
обсудили во ФСИНобсудили во ФСИН

В ФКУ «Отдел по конвоированию Управления Феде-
ральной службы исполнения наказаний по Иванов-
ской области» состоялась информационная встреча с 
сотрудниками учреждения по вопросу создания пер-
вичной профсоюзной организации.

Со стороны профсоюзов во встрече приняли участие пред-
седатель областной организации Общероссийского про-

фсоюза работников государственных учреждений и соци-
ального обслуживания Альбина СМИРНОВА и заместитель 
председателя ИОООП Александр СМИРНОВ. Они проинформи-
ровали собравшихся о правовых основах деятельности профсою-
зов, их структуре, направлениях деятельности, а также преимуще-
ствах членства в профсоюзе.

Следующим этапом взаимодействия должно стать создание в дан-
ной структуре УФСИН первичной профсоюзной организации.

На площадке На площадке «Автокрана»«Автокрана»

Делегаты избрали председателя Делегаты избрали председателя 
областного профсоюза ЖКХобластного профсоюза ЖКХ

ПРЕДПРИЯТИЯ

В зале заседаний ООО «ИМЗ «АВТОКРАН» состоялось 
очередное заседание президиума областной организа-
ции Российского профсоюза работников промышленно-
сти (Роспрофпром-Иваново). Основной вопрос повестки 
дня — «О работе первичной профсоюзной организации  
«Автокран»  в области молодёжной политики».
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ВСТРЕЧИ С ПРОФСОЮЗНЫМ АКТИВОМ

ПРОФСОЮЗНЫЙ ЮБИЛЕЙ

Как изменится Как изменится 
механизм выплат механизм выплат 

накопительных пенсий?накопительных пенсий?
Пенсионный фонд России предложил пересмотреть 

механизм выплат пенсии и назначать накопительную 
пенсию только тем гражданам, у которых она будет 
выше 20 процентов от федерального прожиточного 
минимума пенсионера.

Комментирует секретарь ФНПР Игорь ШАНИН:
- В настоящее время пенсионные накопления выплачиваются граж-

данам до 1967 года рождения, получившим основания на подобные 
выплаты, единовременно. Но только в том случае, если рассчитанный 
размер ежемесячных выплат не превышает 5 процентов по отноше-
нию к ежемесячным выплатам страховой пенсии по старости.

В 2022 году наступает период массовых выплат накопительной 
пенсии лицам 1967 года рождения и  последующих лет, то  есть 
тем людям, кто охвачен накопительным страхованием. Поэтому 
Пенсионному фонду необходимо определить наиболее оптималь-
ный формат расчётов с этой категорией пенсионеров: какой объём 
накопительных пенсий выплачивать разово, а начиная с какого – в 
виде ежемесячных платежей. 

ФНПР всегда обращала внимание на необходимость законодатель-
ного выведения накопительного компонента из системы обязатель-
ного государственного пенсионного страхования. Однако до настоя-
щего времени предложения ФНПР  не реализованы,  поэтому на данном 
этапе представляется целесообразным осуществлять ежемесячные 
выплаты пенсий гражданам, накопившим определённые суммы. Это 
– основная практика, применяемая для пенсионного обеспечения, рас-
считанная на длительный период пенсионных выплат.

Решение о принятии или отклонении предложения ПФР должно 
приниматься правительством исходя из  интересов большин-
ства граждан и, разумеется, после согласования с социальными 
партнёрами.

Департамент общественных связей ФНПР

Общероссийский профсо-
юз работников автомобиль-
ного транспорта и дорожно-
го хозяйства 17 сентября 
провёл V пленум ЦК Проф-
союза.

В рамках повестки дня рассма-
тривались вопросы: «О зада-

чах Профсоюза в свете решений 
X съезда ФНПР»; «О проведении от-
чётов и выборов в организациях 
Профсоюза»; «Об исполнении сме-
ты доходов и расходов ЦК на 2019 
год и 2020 год»; «О работе ЦК Про-
фсоюза за период с января по сен-
тябрь 2019 года» и другие.

А 18 сентября состоялось тор-
жественное заседание, посвя-
щённое 100-летию образования 
Профсоюза. На заседании при-
сутствовали социальные партнё-
ры: представители работодателей, 
депутаты Государственной Думы 
РФ, представители родственных 
профсоюзов стран СНГ, ветераны 
профдвижения. От Ивановской 
области в мероприятии приняла 

участие председатель областной 
организации Профсоюза Ирина 
КАЛЬЧЕНКО.

Со знаменательной датой со-
бравшихся поздравили министр 
транспорта РФ Евгений ДИТРИХ, 
руководитель Федерального 
дорожного агентства Андрей 
КОСТЮК, председатель ФНПР 
Михаил ШМАКОВ, председатель 
комитета Госдумы по транс-
порту и строительству Евгений 
МОСКВИЧЁВ и многие другие.

В своём выступлении предсе-
датель Роспрофтрансдора Вла-
димир ЛОМАКИН отметил, что 
деятельность Профсоюза на про-
тяжении всех 100 лет своего су-
ществования неизменно была на-
целена на повышение жизненного 
уровня членов Профсоюза.

Кроме этого, если взглянуть в 
историю, I съездом транспортных 
рабочих (18 сентября 1919 года) 
была определена первоочередная 
задача – объединить разрозненные 
союзы перевозчиков. Удивительно, 
но сегодня, спустя век, перед орга-
низацией встала та же проблема. 

Нужно объединять множество раз-
розненных предприятий для реше-
ния общих задач, для защиты прав 
работников. Для этого, в свою оче-
редь, необходимо заключать реги-
ональные Отраслевые соглашения.

«На примере ситуации в такси 
видно, что дерегулирование, либе-
рализация деятельности, способ-
ствовали деградации трудовых 
отношений в этом секторе. Води-
тели такси фактически остались 
вне системы государственных со-
циальных гарантий, лишены мо-
ральных стимулов, действующих 
в отрасли, – рассказывает пред-
седатель областной организации 
Профсоюза И. КАЛЬЧЕНКО. – Учи-
тывая последние новости, именно 
нормотворческая работа может 
стать на ближайшее будущее ос-
новной и в отрасли, и для всех про-
фсоюзов. Имеются в виду так назы-
ваемая «регуляторная гильотина» 
и заявление председателя прави-
тельства Дмитрия МЕДВЕДЕВА 
о том, что с 1 февраля 2020 года 
должны стать недействующими 
более 21 тысячи актов бывшего 

СССР и РСФСР. Среди них есть те, 
сохранение которых Профсоюз от-
стоял несколько раз, так как толь-
ко на этих актах основывается ряд 
условий труда. Акты являются ре-
зультатом компромиссов между 
сторонами социального партнёр-
ства, однако есть опасение, что 
новые, «актуализированные», акты 
будут ужесточены».

«Наша областная организация 
подошла к юбилею с большими по-
терями в численности, поэтому 
перед нами стоит задача укрепле-
ния профсоюзных рядов. Поздрав-
ляю членов нашего Профсоюза со 
100-летним юбилеем, желаю всем 
здоровья, благополучия, оптимиз-
ма, долголетия и мирного неба», – 
добавила И. КАЛЬЧЕНКО.

Открывая встречу, председа-
тель областной организа-

ции Профсоюза Галина ВАЦУРО 
и главный врач Кинешемской 
ЦРБ Сергей АМИНОДОВ обрати-
ли внимание на развитую в учреж-
дении систему социального пар-
тнёрства. «Вопросы коллектива 
мы решаем совместно и регулярно 
– этот процесс давно отработан. 
Хотелось бы, чтобы этот диалог 
сохранялся, чтобы мы с Профсою-
зом продолжали работать в од-
ном направлении, чтобы не было 
таких явлений, как, например, дво-
якая трактовка законов», – сказал 
С. АМИНОДОВ.

Рассказывая собравшимся о 
различных нюансах проведения 
специальной оценки условий 
труда (СОУТ), С. ЧУХАНОВ, пре-
жде всего, отметил, что СОУТ яв-
ляется сегодня в здравоохране-
нии самой волнующей темой, в 
которой между работодателями 
с одной стороны и работниками 
и профсоюзами с другой много 
разногласий, недопонимания, 
разночтений. Тем не менее, у от-
раслевого Профсоюза уже име-
ется большой опыт по проведе-
нию СОУТ, а также её экспертизе. 
Здесь важно то обстоятельство, 
что в сложившейся практике ве-
дётся тесная работа с Минтрудом; 
ведомство в 80 процентах слу-
чаев встаёт на сторону Профсо-
юза при спорах по качеству про-
водимых спецоценок в контексте 
учёта биологических факторов 
на рабочем месте. «С Гострудин-
спекцией отношения у нас чуть 
сложнее, но в этот орган лучше 
вообще обращаться в крайней си-

туации, как и в суд. В любом слу-
чае, всем участникам процедуры 
СОУТ – и профсоюзам, конечно, 
тоже – после пяти прошедших 
лет «первой волны»  спецоценок 
нужно быть готовыми к новой 
«волне», – рассказал эксперт ЦК 
Профсоюза.

Говоря о биологическом факто-
ре, С. ЧУХАНОВ также подчеркнул, 
что, благодаря усилиям Профсо-
юза, сегодня этот показатель на 
рабочем месте медработника уже 

изначально идентифицируется как 
вредный.

Среди наиболее распростра-
нённых нарушений законодатель-
ства о СОУТ были названы, напри-
мер, одностороннее изменение 
условий трудовых договоров, от-
сутствие работника на рабочем 
месте во время проведения спец-
оценки, уловки работодателей со 
сроками начала действия резуль-
татов СОУТ, и, конечно же, отсут-
ствие самого эксперта непосред-
ственно на месте (дистанционное 
обследование).

В ходе встречи профсоюзные ак-
тивисты и представители коллек-
тивов смогли задать С. ЧУХАНОВУ 
актуальные непосредственно для 
них вопросы – обеспечение сред-
ствами индивидуальной и сани-
тарной защиты, компенсационные 
выплаты и льготы и так далее. Ме-
роприятие оказалось информатив-
ным абсолютно для всех участво-
вавших сторон.

Михаил Леонов

ПОЗИЦИЯ ФНПР

Прежние и новые вопросы Прежние и новые вопросы 
спецоценкиспецоценки

В Кинешемской центральной районной больнице 11 сентября прошло межрайонное со-
вещание по охране труда для медицинских работников. Мероприятие было организова-
но областной организацией профсоюза работников здравоохранения РФ при содействии 
администрации Кинешемской ЦРБ. В качестве главного докладчика перед коллективом 
Кинешемской ЦРБ и членами профкомов медучреждений ряда других муниципальных об-
разований выступил технический инспектор труда ЦК Профсоюза – ведущий специалист 
отдела правовой и социальной защиты аппарата Профсоюза Сергей ЧУХАНОВ.

Пленум ЦК Пленум ЦК РоспрофтрансдораРоспрофтрансдора и 100-летие Профсоюза и 100-летие Профсоюза
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ЖИЗНЬ ПРОФКОМОВ

Темой выставки были осенние дары, 
работы выполнялись  из овощей 

нового урожая с использованием любых 
других природных материалов.

Гигантская тыква, румяные яблоки, 
ярко красный осенний редис, букеты 
лекарственных трав, ветки с гроздья-
ми облепихи и рябины, картофель всех 
цветов и размеров заняли своё место на 
столах импровизированной экспозиции. 
Буйством красок радовали глаз осенние 
букеты из хризантем, георгинов и глади-
олусов. 

В конкурсе приняли участие все служ-
бы Управления. 

Сотрудницы ПЧ-23 Галина СЕДОВА, 
Ирина БЫХОВЕЦ и Елена КОРОЛЁВА 
представили свои овощные  заготовки, 
виноград и наливки. 

Начальник МПГ-1 Виктор БАРАНОВ 
принёс на конкурс осеннюю инсталля-
цию «Жучок-паучок», которую выполняли 
всей семьёй. 

Начальник Шуйской спасательной 
станции Алексей ЩЕЛУХИН представил 
настоящий набор блюд для празднично-
го обеда: приготовленные в русской печи 

картошка в чугунке, хлеб и пирожки с ры-
бой,  изумительные солёные грибочки; 
также он написал эссе «Семейные тради-
ции» с воспоминаниями о своей малой 
родине в Южском районе. 

Душистый чай на травах, красивый и 
очень вкусный яблочный пирог, осенняя 
композиция и венок из природных ма-
териалов «Осенняя фантазия», приготов-
ленные заместителем главного бухгал-
тера Мариной СМУРОВОЙ и её дочерью 
Алиной, украсили экспозицию осеннего 
конкурса. 

Завораживали своей красотой гладио-
лусы, выращенные начальником отдела 
кадров Марией СМИРНОВОЙ.

Каждый обращал внимание на гигант-
скую тыкву, которую принесла вместе с 
кабачками и патиссонами заместитель 
начальника отдела связи и АСУ Ирина 
ХОЛОСТОВА.

Для даров осени, выращенных сотруд-
ником отела кадров Раисой ТОЛОКОН-
НИКОВОЙ, нужен был бы отдельный экс-
позиционный зал. Здесь овощи и фрукты, 
соленья и варенья, лечебные травы, це-
лебные ягоды и кулинарные блюда.

Инженер группы по эксплуатации 
зданий и сооружений Сергей ДОБРИ-
КОВ удивил всех осенней редиской, вил-
ком капусты и замечательными красны-
ми яблоками.

Александр ШУТОВ, начальник ПЧ-42, 
порадовал членов жюри настойкой соб-
ственного имени.

Вячеслав ЛАВРЕНТЬЕВ, начальник 
МПГ-3, принёс вкуснейшую овощную 
икру, а мастер газодымозащитной 
службы Владимир ФЕДЫК – марино-
ванные белые грибочки под названием 
«Вкус из детства» и солёные огурчики.

Всех удивила полуметровая морковка, 
выращенная командиром отделения 
ПЧ-46 Владимиром КРАСИЛЬНИКО-
ВЫМ.

Вкус закуски из вяленых помидор под 
названием «Итальянцы в России», кото-
рую приготовила главный специалист 
службы 112 Наталья СЕРОВА, поразил 

всех участников и гостей мероприятия; 
сокрушались разве только о том, что ба-
ночка слишком мала.

Много было выпечки с яблоками, и 
даже домашний зефир, приготовленный 
Мариной МОЛОДКИНОЙ, главным спе-
циалистом службы 112.

Перечислять и восхищаться экспо-
натами выставки и их исполнителями 
можно ещё долго. Многие даже не по-
дозревают, какие замечательные и инте-
ресные вещи можно смастерить из про-
стых овощей и фруктов.

На выставке не было ни победителей, 
ни проигравших – все работы оказа-
лись оригинальными, интересными и 
креативными. Благодарим всех участ-
ников за полученное эстетическое удо-
вольствие.

Председатель областной 
организации профсоюза работников 

государственных учреждений 
и общественного обслуживания РФ 

А. СМИРНОВА

Конкурс ждёт Конкурс ждёт 
профессионалов профессионалов 
12 августа стартовал ежегодный реги-

ональный конкурс «Профессиональный 
юрист», проводимый компанией «НПО 
Консультант». Каждый год в нём прини-
мают участие более 200 юристов.

«Профессиональный юрист» перешагнул 
свой 10-летний рубеж, и уже в 11-й раз 

представители юридического сообщества сойдут-
ся в интеллектуальном соревновании. По итогам 
конкурса победители получат шанс войти в состав 
кадрового резерва правоохранительных органов 
и судебной системы региона. Ведь партнёрами 
конкурса являются региональные ведомства: об-
ластной суд, Арбитражный суд, Правительство, 
областная Дума, Избирательная комиссия, Про-
куратура, СУ СК России и УМВД России по Ива-
новской области, УФССП по Ивановской области, 
региональная Адвокатская палата, нотариальная 
палата, Ивановская городская Дума, Ленинский 
районный суд города Иванова, Ивановский госу-
дарственный университет, филиал Международ-
ного юридического института, филиал РАНХиГС, 
Региональный союз «Ивановское областное объ-
единение организаций профсоюзов», отделение 
Российского объединения судей, юридическая 
фирма «Консалт».

Чтобы принять участие в конкурсе, зайдите на 
сайт konkurs.ivcons.ru, заполните заявку и от-
ветьте на вопросы первого тура в выбранной но-
минации. Кроме трёх традиционных номинаций – 
государственно-правовая, гражданско-правовая 
и уголовно-правовая, на этот раз всем участни-
кам, независимо от специализации, предлагается 
испытать свои силы ещё в одной – «Профессио-
нальная этика».

Конкурсанты, набравшие по итогам первого 
этапа наибольшее количество баллов, пройдут 
во второй тур. Он состоится 31 октября в сте-
нах компании «Консультант». Здесь конкурсантам 
предстоит решать задачи и защищать свои ответы 
перед членами жюри.

В финальном этапе на основе материалов ре-
альных судебных дел нужно будет составить юри-
дическое заключение и выступить с его обоснова-
нием перед жюри.

По прошествии трёх конкурсных этапов «Про-
фессиональный юрист-2019» подведёт свои 
итоги 29 ноября, в канун профессионального 
праздника – Дня юриста. В этот день на торже-
ственной церемонии награждения в зале «Клас-
сика» станут известны имена победителей в 
каждой из номинаций, а также абсолютного по-
бедителя конкурса.

У вас есть прекрасная возможность заявить о 
себе, попробовать свои силы в интеллектуальном 
соревновании и получить звание Лучшего юриста!

Каждый принёс Каждый принёс 
свою частичку свою частичку 

осениосени
В областном Управлении по обеспечению защиты населения и 

пожарной безопасности в начале сентября открылась выставка-
конкурс «Волшебные дары осени», одним из инициаторов которого 
была председатель профсоюзной организации учреждения Раиса 
ТОЛОКОННИКОВА.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ KОНKУРС • 2019

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЮРИСТ

Уважаемая Надежда Николаевна!
Горком профсоюза работников образования городско-

го округа Вичуга выражает глубокую благодарность за 
ту действенную помощь, которая была оказана нашим 
учителям, членам Профсоюза, в связи с нарушением ими 
установленным законодательством об образовании по-
рядка проведения ГИА (см. №13 (445)  «Профсоюзной за-
щиты» от 16 сентября – прим. ред.).

Постановлением мирового судьи городского округа Ви-
чуга им было назначено административное наказание 
– штраф в 20 тысяч рублей. В этой ситуации для педа-
гогов очень нужной и своевременной оказалась поддержка 

обкома Профсоюза в лице правового инспектора, кото-
рая присутствовала на всех судебных заседаниях.

Доводы профсоюзного инспектора в защиту учи-
телей были настолько убедительны, что при новом 
рассмотрении дела судьёй было вынесено решение о 
прекращении производства об административном 
правонарушении педагогов и уменьшении штрафа до 3 
тысяч рублей.

Решение, принятое в пользу педагогов – в полной мере 
заслуга всего аппарата обкома. Инициатива, професси-
онализм, высокие человеческие качества работников 
обкома вызывают глубокую признательность и уваже-

ние со стороны всех работников образования городско-
го округа Вичуга. Профсоюз работников образования до-
стойно выполняет свою миссию защитника социальных 
прав педагога.

Горком профсоюза работников образования просит 
Вас, Надежда Николаевна, отметить достойную рабо-
ту сотрудников аппарата по защите трудовых прав пе-
дагогов Ивановской области.

Председатель горкома профсоюза
 работников народного образования 
и науки РФ городского округа Вичуга 

Л. Н. РЯБИНКИНА

Обращение в адрес аппарата Обращение в адрес аппарата 
областной организации профсоюза образованияобластной организации профсоюза образования

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ


